



**Liebe Gemeindemitglieder,
ich möchte mich als Einrichtungsleiterin der Ev. Kindertageseinrichtung
“Unter dem Regenbogen“ verabschieden.**

Nach fast zwanzig Jahren, die ich für die Kindertageseinrichtung der Gemeinde Hiltrop tätig war, kann ich mich an viele gemeinsame Gespräche, Aktivitäten, Feste und Gottesdienste erinnern. Besonders gerne blicke ich auf die Kinder zurück. Eine große Freude bereitete mir, ihre Entwicklung bis zu ihrem Schuleintritt begleiten zu dürfen. Bedanken möchte ich mich bei allen engagierten Eltern, Mitarbeiterinnen und Menschen der Gemeinde für die gute Zusammenarbeit.

Mit großem Engagement war für mich und meine Mitarbeiterinnen der Anbau des U3 Bereiches und der Qualitätsprozess mit anschließender Zertifizierung verbunden. Ein großes Dankeschön geht auch an alle Mitglieder des Presbyteriums, die diesen Ausbau zum Wohle der Familien unterstützt haben.

Aus gesundheitlichen Gründen bin ich seit 2019 nicht mehr in der Einrichtung tätig. Leider kann ich mich zur Zeit coronabedingt nicht von Ihnen persönlich verabschieden.

Ich wünsche allen eine gute Zeit und Gottes Segen.

Gudrun Sträter